

Antwort zur Anfrage Nr. 1614/2014 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Mombach betreffend Flyer
des Wirtschaftsbetriebes zur Klärschlammverbrennungsanlage (SPD, CDU; FDP)
hier: Punkt 11

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1)

Der Auftrag wurde von der TVM GmbH erteilt.

Zu 2.)

Den Gebührenzahler treffen hierzu keine Kosten, da wie oben bereits erläutert, die TVM die
Kosten für den Flyer insgesamt übernommen hat.

Zu 3.)

Der Wirtschaftsbetrieb Mainz und die TVM sehen ihre Aufgabe auch darin, die
Bevölkerung über das Projekt zu informieren.

Mainz, 09.03.2015

Katrin Eder
Beigeordnete



Landeshauptstadt
Mainz

10-Hauptamt
im Auftrag

Re 10/3